

## Le Stigmatisé

17 septembre 1224

L'Orient n'avait pas encor l'aube indécise
Et Bernardone, allant vers ses frères d'Assise
Marchait, anéanti, dans la nuit des chemins.
Les stigmates saignaient sur ses pieds et ses mains;
L'Extase subjuguait son âme exténuée,
Et, dans la profondeur de l'obscure nuée
Les yeux caves cherchaient, éperdus et hagards,
Le séraphin trop tôt disparu. Ses regards
Ne savaient plus trouver les choses de la terre,
Et ses membres, blessés par l'auguste mystère,
Dans l'ombre répandaient l'éclat éblouissant
De rayons d'or mêlés à la pourpre du sang.

Adrien de CARNE.

(Les Conquérants divins.)